



PRIMER ANIVERSARIO. Londres, julio 28 (AP). El Príncipe Carlos y la Princesa Diana, aparecen hoy, con su hijo, el Príncipe Guillermo. La foto fue tomada por Lord Snowdon, con motivo del primer aniversario del matrimonio real.

Prensa E.U. discrimina los hispanoamericanos

Corpus Christi, Estados Unidos, julio 28 (UPI). La mayor organización de hispanos de Estados Unidos planea publicar estudios que, según dice, demuestran que los diarios y revistas desprecian y calumnian a los hispanoamericanos.

"Creemos que al ir publicando esos estudios demostraremos que existe una tendencia nacional que, por lo menos, constituye un descuido benigno y la difamación de la comunidad hispana", dijo en esta ciudad texana, Tony Bonilla, presidente de la Liga de Ciudadanos Latinoamericanos Unidos.

Bonilla dijo que el grupo dará a conocer, en los próximos días, un estudio sobre un diario nacional muy importante. Además dijo que podrían realizarse boicots contra los diarios y los anunciantes.

El primer estudio del

grupo, conocido por las siglas inglesas LULAC, crítica a la revista Reader's Digest, asegurando que sólo ha publicado una nota positiva sobre los hispanos durante los últimos 2 años. La junta de directores de la revista, en respuesta, se reunirá con Bonilla el 17 de agosto.

Bonilla dijo que también desea reunirse con los directivos de las tres grandes cadenas nacionales de televisión, pero aún no ha recibido ninguna respuesta.

Presenta protesta

La semana pasada Bonilla presentó una protesta a la Comisión Federal de Comunicaciones diciendo que las tres grandes cadenas, NBC, CBS y ABC, no reconocen a los 20 millones de hispanos y tampoco presentan una imagen favorable.

Pasa a la página 60

Breves Internacionales

Reagan no ha hablado con Habib

Washington, julio 28 (UPI). El presidente Ronald Reagan no ha conversado personalmente con el embajador Philip Habib en casi dos meses desde que el mediador en el Medio Oriente fue enviado al Líbano, dijo hoy un vocero de la Casa Blanca.

El subsecretario de Prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo que la última conversación que tuvo Reagan con Habib ocurrió el 6 de junio en la "reunión cumbre" de Versalles, cuando el presidente dio las instrucciones a Habib para su misión.

En crisis el turismo mexicano

México, julio 28 (UPI). El turismo, la industria sin chimeneas, sufre una seria crisis en México, según el informe que dio a conocer hoy el Banco Nacional de México, de capitales privados.

Las estadísticas de BANAMEX revelaron que cada vez es menor el número de turismo que visita México, pese a la expectativa del gobierno de que el turismo se vería estimulado a partir de febrero por una devaluación del 40 por ciento de la moneda mexicana ante el dólar.

El peso mexicano continúa desliziándose ante la divisa estadounidense y de acuerdo con cálculos de la Secretaría de Hacienda, hacia fines de año la moneda se habrá devaluado un total de 70 por ciento en 11 meses.

Ingléses usarán despojos de guerra

Londres, julio 28 (UPI). Los despojos de la guerra, incluyendo dos barcos argentinos capturados, están siendo arreglados para prestar servicios en las islas Malvinas, informó hoy un vocero de la Marina Real Británica.

Un cesterero argentino de 81 toneladas, anteriormente

Pasa a la página 60

Egipto ofrece refugio a 3 mil guerrilleros OLP

El Cairo, julio 28 (Latin-Reuters). El presidente egipcio Hosni Mubarak, dijo hoy que consideraría dar refugio en Egipto a unos 3 mil guerrilleros palestinos si los Estados Unidos se comprometen a encontrar una patria para los palestinos, según un congresista estadounidense.

Paul McCloskey, miembro de una delegación del Congreso, dijo a los periodistas que el presidente Mubarak dijo al grupo que "no podría considerar recibir a unos 3 mil palestinos a menos que esté claro que el pueblo palestino tiene un compromiso de los Estados Unidos de que tendrán su patria en el futuro".

Incursionan tropas de Venezuela a Colombia

Barranquilla, Colombia, julio 28 (AP). Tropas y helicópteros venezolanos penetraron tres veces en territorio colombiano y sostuvieron enfrentamientos armados con fuerzas del Ejército de Colombia, pero no hubo víctimas, informó hoy el comandante de la II Brigada del Ejército, general Jaime Hernández López.

Los incidentes ocurrieron los días 9, 14, y 27 de julio y obligaron a las autoridades militares a reforzar la vigilancia en la zona fronteriza, dijo el general Hernández López.

El comandante de la II Brigada, con sede en esta ciudad del Norte de Colom-

bia, emitió el siguiente comunicado sobre los incidentes:

"El comandante de la II Brigada, con el objeto de despejar dudas y aclarar los informes no oficiales que algunos medios de comunicación social han emitido sobre incidentes ocurridos en la frontera colombo-venezolana durante los últimos 20 días, se permite informar:

"Los días 9, 14 y 27 de julio se presentaron los siguientes incidentes en la frontera colombo-venezolana en el área de operaciones bajo jurisdicción de la II Brigada colombiana sobre los cuales por los canales del conducto regular militar este comando ha informado a sus superiores jerárquicos de

Pasa a la página 25

Fallece creador de la historieta Príncipe Valiente

Nueva York, julio 28 (AP). Harold R. Foster, creador de la historieta ilustrada "Príncipe Valiente", que dibujó durante 40 años, murió el domingo en Spring Hill, Florida, a la edad de 89 años.

Su deceso fue anunciado anoche por la empresa King Features Syndicate, distribuidora de su trabajo.

Foster trabajó en su historieta desde 1937 hasta 1979, año que su asistente de muchos años, John Cullen Murphy, se hizo cargo de la misma. La historia del Príncipe Valiente ha mantenido su popularidad y es publicada en suplemento.

Pasa a la página 30

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, julio 28 (UPI). La Bolsa sufrió hoy su peor sesión en casi dos meses ante la venta masiva protagonizada por inversores temerosos de que las necesidades crediticias gubernamentales puedan hacer crecer los tipos de interés.

La media industrial del Dow Jones, que perdió ayer 2.67 puntos, cayó hoy 10.94 puntos y cerró a 811.83.

CITIBANK no logró animar a los inversores cuando pasó a ser el tercer Banco que redujo su tipo de interés primario del 16 al 15.5 por ciento.

El índice de la Bolsa neoyorquina cayó 0.97 y cerró a 61.87 y el precio medio de una acción decreció 40 centavos. Los retrocesos superaron a los avances 1.247 a 251 entre las 1.854 clases de

Pasa a la página 30

La delegación de cinco miembros que se encuentra de gira por Medio Oriente, ya ha visitado Siria, Líbano e Israel, arribó aquí anoche y se reunió hoy con Mubarak.

McCloskey dijo que la cifra de 3 mil palestinos fue su-gerida por la delegación.

Otro miembro del grupo, Nick Rahall, atribuyó a Mubarak haber dicho al grupo que los Estados Unidos deben reevaluar su política en el Medio Oriente.

Esperanza a soviéticos

"Simplemente no es suficiente enviar a los palestinos

Pasa a la página 11



PIDEN CAMBIO. Panamá, julio 28 (AP). El presidente de Panamá, Aristides Royo, (izquierda) y el de Venezuela, Luis Herrera Campins; aparecen ayer durante una presentación pública en la que expresaron que las condiciones para que sea modificado el Sistema Interamericano, están dadas, y esperan que produzca mayor acercamiento entre los latinoamericanos.

Irán condiciona fin de la guerra

Nicosia, julio 28 (AP). El presidente del Parlamento iraní estipuló el acceso a Jerusalén a través de Irak como una nueva condición para poner fin a la guerra entre ambos países, iniciada hace 23 meses, y advirtió que tropas iraníes marcharán sobre Bagdad para lograr que el presidente iraquí, Saddam Hussein, satisfaga sus exigencias.

"Hemos anunciado lo que queremos", dijo el presidente del Parlamento, Ali Akbar Hashemi Rafsanjani, en entrevista para "Radio Teherán". "Queremos el retiro incondicional, com-

pensaciones de guerra, enjuiciamiento del invasor, Irak, y lo que fue agregado a las condiciones previas, o sea, la repatriación de refugiados iraquíes y el acceso a Quods (Jerusalén)".

Irán lanzó la operación denominada "Ramadán" el 13 de julio, al enviar tropas a través de la frontera iraquí con la anunciada intención de derrocar al gobierno en Bagdad, y de continuar la marcha para liberar a Jerusalén de la "ocupación israelí".

Pero tropas iraquíes rechazaron a

Pasa a la página 11



CALLE BLOQUEADA. Nagasaki, Japón, julio 28 (AP). Dos autobuses bloquean el paso en la calle a Yagami, en esta ciudad, después que el camión que aparece volcado, los

golpeó ayer. El accidente produjo una veintena de muertos y más de 100 heridos, varios de ellos en estado de gravedad.